

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

Viernes 24 de Mayo de 2002

PARTE DE LAS DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE NICARAGUA, INGENIERO ENRIQUE BOLAÑOS, A SU ARRIBO AL PAÍS, PROCEDENTE DE ASIA Y EUROPA.

El Pdte. Enrique Bolaños dijo, en sus declaraciones, que Gilberto Wong no puede ser el nuevo Pdte. de la Superintendencia de Pensiones, porque es un funcionario del Estado. Agregó que para el próximo Lunes podría presentar la terna ante la A.N, para elegir al nuevo Pdte. de la Superintendencia de Pensiones, y que sólo él lo puede hacer ante la A.N para que ésta escoja lo que le parezca.

El Pdte. EB, también dijo que como Pdte. de todos los nicaragüenses, no le gusta asistir a concentraciones partidarias, refiriéndose a la marcha del PLC del próximo 2 de Junio.

En cuanto a la moción presentada por Camino Cristiano dijo que “eso sería volver a cometer el mismo error por el que se ha detenido el desembolso de 30 millones de dólares, por no haber cumplido exactamente lo que dice el articulado de la ley que se negoció con el BID y los restantes Organismos Internacionales; modificarlo o ampliarlo es volver a andar el camino malo que ya andábamos, espero que Camino Cristiano retire la moción”. En cuanto a la elección de un nuevo vice Superintendente dijo que: “lo que ha sucedido es que uno de los electos no cumplía los requisitos para su elección y que ese articulado se cambió para elegir a esa persona”.

El Pdte. EB de su visita a España anunció:

Un programa de asistencia de 85 millones de Euros (casi 80 millones de dólares)

El Pdte. Aznar, le enfatizó su confianza en el gobierno de Nicaragua. El Pdte. EB solicitó respaldo para los juegos Centroamericanos, y le prometieron respaldo.

Hablamos de mega proyectos grandes. Carreteras que integren el Atlántico con el Pacífico del país y vamos a mandar los proyectos para negociar con ellos.

Lo invita para que visite Nicaragua en Noviembre próximo, para celebrar el 500 Aniversario del descubrimiento de Nicaragua por Colón en 1502.

De su visita a Taiwán enfatizó:

Le ofrecieron un respaldo firme y negoció la ayuda para los próximos cinco años, a la vez que entregó una lista de proyectos para que lo apoyen, y en parte solicitó respaldo para los juegos Centroamericanos.

Se reunió con inversionistas interesados en seguir invirtiendo en Nicaragua.

El Pdte. EB le manifestó la importancia de su lucha contra la corrupción, y aseguró que le restituyeron la plata que algunos países le han recortado por diferentes condiciones, entre ellos

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

los 50 millones de dólares para el FISE, más 70 que ya le habían entregado, lo que suma 120 millones de dólares.

Agregó que con la renuncia de Martín Aguado le restituyeron 30 millones de dólares adicionales.

El Ingeniero Bolaños habló sobre los programas agrícolas, donde para el proyecto libra por libra, se beneficiarán 70 mil productores este año. Aseguró que para los pequeños productores ya están listos 30 mil campesinos para que puedan tener sus cosechas.

El Pdte. EB aseguró que les planteó el problema de los caficultores que tiene deudas con los bancos y quieren volver a tener financiamiento, y le dijo que iba a buscar una negociación con Unión Fenosa. “No va a ser más del 5% de aumento”.

Aseguró que existen arreglos con el FMI, donde no existen dificultades, gracias a la dignificación del país. “En Septiembre comenzaremos el Programa de Vivienda”.